

Paris
Aix les Bains 24 Août 82

Très honoré Monsieur

On me transmet de Paris la lettre
que Vous m'avez fait l'honneur de
m'écrire le 21 Et.

J'ignore étant absent de Paris depuis
trois semaines ce que le Bureau des
Longitudes & M. Dumas ont décidé
pour l'observation de l'Eclipse. Je
crains bien qu'avec la lenteur propre
aux Commissions on n'ait encore rien
décidé de tout & qu'on laisse perdre
un temps précieux, mais je n'y puis
rien.

Je suis rentré à Paris dans huit
jours. J'ai vu ces Messieurs &
j'aurai le plaisir de Vous informer
de ce que j'aurai appris. Quant
à M. Vogel dont je connais les
travaux & que j'estime grandement, je

Serai enchanté de lui être
agréable & lui écrire directement
de Paris.

J'ai reçu une lettre de M. Perrotte
datée du 28 juillet de Dakar
sur la côte d'Afrique. Il
allait très bien & le navire est
parti le 29 juillet pour Ténambou
d'où il continuera pour Montevideo

Toujours à vos ordres & vous
prie d'agréer cher Monsieur
mes respects les plus dévoués

R. Bischoffheim